

# Educación mantendrá los 'erasmus', pero las becas durarán la mitad

El Ministerio de Educación prevé que se mantengan en 40.000 los alumnos españoles del programa Erasmus, para lo que los fondos de la UE y de los Presupuestos del Estado se destinarán a estancias semestrales en universidades europeas. Antes de este cambio, la duración de un programa Erasmus era de mínimo tres meses, pero puede llegar hasta un año académico. La movilidad de 30.000 de esos estudiantes el curso próximo se financiará con la dotación del nuevo Erasmus Plus para España (53,4 millones) y los otros 10.000 con los 18 millones presupuestados por el Estado para este año, según la secretaria de Estado de Educación, Montserrat Gomendio.